

El Alcalde Marcos Zaragoza recibe al Club de Tennis Taula La Vila Joiosa tras proclamarse campeón de la liga superautonómica y ascender a la liga nacional

El club vilero ha conseguido el título en las fases de ascenso que se han competido este fin de semana en Altea, por lo que volverá a jugar en la liga nacional después de 23 años.

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han recibido esta mañana en el salón de plenos del Ayuntamiento a una representación de los miembros del Club de Tennis Taula La Vila Joiosa. El sábado 25 de mayo, el club vilero se proclamó campeón de liga superautonómica 2023/2024 en las fases de ascenso de la Comunitat Valenciana que se organizaron en el Palau d'Esports Vila d'Altea. Con esta victoria consiguen el ascenso a la categoría 2ª nacional de la Real Federación Española de Tenis de Mesa, por lo que, después de 23 años compitiendo en la liga autonómica, regresa a la liga nacional. El Club de Tennis Taula La Vila Joiosa está compuesto por 40 jugadores, que se estrenarán en la nueva categoría participando en el Campeonato de España de Tenis de Mesa que se celebrará el próximo mes de junio en Guadalajara.

Noticia publicada el 27 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

